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De Pedro Álvarez podríamos decir muchas cosas...

Cerca de 500 personas siguen reivindicando justicia tras veinte años del asesinato de Pedro
Álvarez por un policía en L’Hospitalet de Llobregat y piden que se reabra el caso.

A las ocho de la mañana del 15 de diciembre comienza uno de los días más duros para la familia Álvarez. Las
hermanas de Pedro llegan desde Girona, los padres, Juanjo y Carmen, madrugan para comprar flores. Juntos se
reúnen en la Avenida Catalunya de L’Hospitalet, donde familiares y amigos les esperan.

Cerca de 30 personas guardan silencio y dejan flores. Fue justo en este punto donde el 15 de diciembre de 1992
Pedro Álvarez fue asesinado. Un policía, que no estaba de servicio, utilizó su arma reglamentaria para solucionar
una discusión de tráfico con el joven.

La Justicia, después de veinte años, sigue sin resolver uno de los casos que más ha conmocionado a La Verneda,
barrio donde viven los padres de Pedro. El caso está a punto de prescribir. Más de 100 páginas de investigación que
quedarán archivadas a causa de un sistema judicial desigual. Un sistema que durante todos estos años sólo ha
beneficiado al policía nacional que alegó estar en la otra punta de la ciudad, pese a ser  identificado por Yolanda, en
aquel momento la pareja de Pedro. Él sigue libre, ejerciendo como agente de las fuerzas del orden.

Contra los abusos policiales, la injusticia  y la memoria de Pedro Álvarez se celebró, además, una concentración a
las cinco de la tarde en la Plaça Universitat de Barcelona. Cerca de 500 personas asistieron a una performance que
mostró la complicidad existente entre fiscalía, jueces y policía. Fue en aquel momento cuando Juanjo Álvarez, padre
de Pedro, denunció reiteradamente la “desidia institucional y administrativa” a la hora de aclarar el asesinato de su
hijo. Todo ello, tras dedicar palabras de apoyo a otras personas afectadas por los abusos de poder, como el
presunto asesinato de Jonathan Carrillo y el reciente caso de Ester Quintana. “El único objetivo de las fuerzas
policiales es  defender al poder y no al pueblo“, sentenció.

Desatención mediática

Con el paso del tiempo el caso ha ido desapareciendo de los medios. En el 20 aniversario tan solo una decena de
medios se han hecho eco de la noticia. Ha sido necesario un acto simbólico de David Fernández, miembro de la
CUP, para que tome cierta relevancia de nuevo.

"De Pedro Álvarez podríamos decir muchas cosas, por ejemplo, que es un hombre, alto, con el cabello castaño
claro, de unos 40 años, que vive felizmente casado desde hace años. Que vive en una casita de alquiler, y como
todo el mundo lucha día a día para llegar a fin de mes, pero aún así es feliz. (…) Pero por desgracia Pedro Álvarez
hace veinte años que está muerto, y todos estos momentos ni han pasado ni pasarán nunca. (extracto del manifiesto
de la Plataforma Pedro Álvarez)"
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